
Der Bürgermeister spricht kurz die nach wie vor bestehende Vakanz hinsichtlich des stellv. 
Ausschussvorsitzes für den Schulausschuss an.  
 
Herr Utsch erklärt, dass man hierüber noch Einvernehmen herstellt und die diesbezügliche Entscheidung 
noch vertagt. 
 
Wortmeldungen ergeben sich ansonsten nicht. 


